

# *Incluye la ONU a Israel en lista de la vergüenza por agresiones contra niños*

---

Image not found or type unknown



**Unos niños observan el humo que sale de los ataques israelíes al este de Rafah, en el sur de la Franja de Gaza, el 13 de mayo de 2024, en medio del conflicto entre Israel y el grupo militante palestino Hamas. Foto de AFP**

Naciones Unidas, 13 jun (RHC) Las fuerzas armadas y de seguridad israelíes fueron incluidas hoy en la denominada lista de la vergüenza de Naciones Unidas por la matanza y mutilación de niños en conflictos, consideradas violaciones graves por el organismo.

Al presentar su informe Los niños y los conflictos armados, la representante especial del secretario general sobre el tema, Virginia Gamba, señaló a las fuerzas de Tel Aviv por matar y mutilar a niños, así

como por los ataques contra escuelas y hospitales en Gaza y otras zonas ocupadas.

El reporte anual, que se presentará próximamente al Consejo de Seguridad, verificó el pasado año 32 mil 990 violaciones graves contra más de 22 mil 500 niños en situaciones preocupantes en todo el mundo.

Dentro de estas, el organismo reconoce al asesinato y la mutilación de niños, su reclutamiento o utilización como soldados, la violencia sexual, el secuestro, los ataques contra escuelas y hospitales y la denegación de acceso humanitario.

Según el documento, las violaciones graves de los derechos de los menores en los territorios palestinos ocupados aumentaron en 155 por ciento con respecto al año anterior, con más de ocho mil hechos reportados tanto en Israel como en Palestina.

El reporte identifica en un anexo a los responsables de esas violaciones, la llamada lista de la vergüenza, que incluye a países como Sudán, la República Democrática del Congo o Myanmar y señala a las fuerzas responsables.

Por primera vez Israel aparece en el listado del informe, que documentó dos mil 267 asesinatos de menores en Palestina, sobre todo en Gaza, de los cinco mil 301 registrados en todo el mundo.

Gamba, quien ocupa ese cargo desde 2017, aseguró a la prensa que gran parte del aumento de las violaciones graves contra niños en conflictos se debió a las guerras en Sudán, donde el incremento alcanzó un 480 por ciento.

«Los niños han sido reclutados y utilizados en el frente, atacados en sus propias casas, secuestrados de camino al colegio», dijo la representante al pedir más consciencia y apoyo para frenar este comportamiento.

El documento también incluyó al grupo Hamas por los ataques en territorio israelí el 7 de octubre, junto a otros actores armados en la República Democrática del Congo, Myanmar, Somalia, Nigeria y Sudán.

Cerca de la mitad de las violaciones fueron cometidas por grupos armados, incluidos aquellos designados como terroristas por Naciones Unidas, mientras que el resto fueron perpetrados por las propias fuerzas de seguridad de esos países y otros actores sin identificar, informó Gamba.

La diplomática de origen argentino aseguró que los datos obtenidos suponen “un toque de atención para tomar medidas”.

“Pido a la comunidad internacional que se comprometa con la protección de los menores en situación de conflicto armado y hago un llamamiento a los Estados para que cumplan sus responsabilidades y garanticen la seguridad de sus poblaciones», instó. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/357312-incluye-la-onu-a-israel-en-lista-de-la-verguenza-por-agresiones-contra-ninos>



**Radio Habana Cuba**